

Mannheim. Am zweiten Tag des 49. Maimarktturniers in Mannheim gewann Hansi Dreher ein Punktespringen vor der Schwedin Angelica Augustsson.

Einen Tag zuvor ritt er noch in Lummen beim belgischen CSIO seinen fünften Preis der Nationen für Deutschland (vierter Platz), zwölf Stunden später gewann Hans-Dieter Dreher (Weil am Rhein) beim internationalen Mannheimer Turnier auf Corday ein Punktespringen. Hinter dem Südbadener belegte die Schwedin Angelica Augustsson – Entdeckung des früheren Nachwuchs-Bundestrainers Dietmar Gugler – auf Con Amoree den zweiten Platz, Dritter wurde Armin Schäfer (Mannheim) auf C`est la Belle du Chateau vor dem Mexikaner Federico Fernandez auf Pyrenes de Louzes.

Der 44 Jahre alte Federico Fernandez gehörte 1986 zur Junioren-Equipe seines Landes, die mit einer Transportmaschine auf dem Flug zu einem Turnier in den USA abstürzte. Bis auf ihn kam niemand in der Maschine mit dem Leben davon. Er erlitt schwerste Verbrennungen und musste immer wieder operiert werden. 2002 nahm der Geschäftsmann an den Weltreiterspielen in Jerez de la Frontera und 2008 an den Olympischen Spielen in Hongkong teil, 2008 war er Landesmeister.